
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 15.05.2014 
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr 
 
Anwesend:  H.Schulte,  H.Schwering,  H. Goeke  ,  H.Guder , H. Sennholz  , Fr. Hüppe (In Vertretung 
Schriftführerin) 
                        
TOP 1 
Diskussion über die beschlossene stufenweise Erhöhung des Beitrages an den Verband in Höhe von 5 
Euro bis 2017. Es wird zunächst keine außerordentliche Mitgliederversammlung für 2014 geplant. 
Aufgrund der Abwesenheit des 1. Vorsitzenden soll das Thema noch einmal bei der nächsten 
Vorstandssitzung diskutiert werden.  Gegenüber dem Plan einer einmaligen Erhöhung des Beitrages 
um 5 Euro ab 2015 wird die Alternative diskutiert, den Beitrag erst ab 2016 zu erhöhen. Vorteile: 
Keine zusätzliche Versammlung 2014, langfristiges Kommunikationskonzept (Siedlerinfo, 
Veranstaltungen) für alle Mitglieder zur Notwendigkeit der Erhöhung, Abstimmung über höheren 
Beitrag auf Mitgliederversammlung 2015.   

Des weiteren wird über die Vor- und Nachteile der Anschaffung von Gemeinschaftsgeräten 
diskutiert. 

TOP 2  
Die Rabattliste des Kreisverbandes Dortmund wird geprüft. Es bleiben 18 Partnerunternehmen übrig,  
die für unsere Mitglieder von Interesse sind. Diese sollen im Rahmen der Siedlerinfo an die 
Mitglieder kommuniziert werden.  

TOP 3                                                                                                                                                                                    
Es wird vorgeschlagen, dass einige Werbeblätter mit den Vorteilen des Verbandes zur Verteilung an 
die Obleute übergeben werden sollen.  

TOP 4                                                                                                                                                                                         
Herr Schwering berichtet über den Prozess vor dem Verwaltungsgericht Gelsenkirchen zur Klärung 
der  unterschiedlichen Müllgebühren in den Kommunen Lünen und Dortmund. Die 
Altpapierverwertung wird in Lünen von den Müllgebühren abgezogen. 

TOP 5                                                                                                                                                                                    
Es wird vorgeschlagen, dass zu den Themen Grubenversickerung (Auswirkungen auf 
Grundwasserqualität und ggf. Berghebung)   und Freihandelsabkommen (Auswirkungen auf den 
Verbraucher) eventuell Referenten eingeladen werden.                                                                                                                                                                             

Nächster Termin  Vorstandssitzung ist der  03.07.2014  
 
Sitzungsende 20.15 Uhr                              gez. in Vertretung Schriftführerin Claudia Hüppe 
 
 
 


